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料理教室を開こうと思ったきっかけ

未来塾の生徒のある一言
⬇

様々な興味へ波及
⬇

色々な人に伝えたい



私たちがやってきたこと

企画概要の作成、目的の共有、当日までのスケジューリング

料理の手順書、事前準備、協賛企業への挨拶、

応募フォームの作成、チラシ作成、食育講座の資料作成、

レクリエーションの内容検討、リハーサル、献立作り、

メール文書作成、営業、物品検討、買い出し、会場設営

などなど・・・すべきことが多い



感想

岐阜大学生
・チャレンジの場になった！
・職員さんのサポートがありがたかった。
・思いのつまったイベントで達成感、やりがい
・同世代でのやりやすさ

愛知教育大学生
・仲間との協力が必要
・やりがいを感じた
・もっと挑戦してみたい！

愛知大学生
・私たちより若い世代の現状
・意見の多さ



あま市への思い

あま市に住む多世代がゆる～く交流できる場が欲しい

自分の知らない考えを知りたい

チャレンジのサポート体制を作ってほしい

なかまづくりの機会

サポート体制 イベントづくり経験者との交流、一緒にやる

市とのやり取りをサポートする職員さん


